
Sr: Presidente del Concejo Municipalidad 

Leandro Lamberti: 

 

Me dirijo a usted en calidad de Presidente del Tiro Federal de Sunchales a fin de 

imponerlo acerca de dos situaciones que nos interesaría poder resolver a la brevedad. 

 

La primera está relacionada con una reunión mantenida entre quien suscribe junto a 

otros integrantes de la Comisión Directiva del TFS, miembros del Concejo y del 

Ejecutivo, el pasado jueves 16 de agosto de 2012 en el recinto de sesiones 

(http://concejosunchales.gov.ar/noticias-detalle.aspx?Id=549). En la misma, entre otros 

temas abordados por los presentes -entre quienes se encontraba por ejemplo la edil 

Cecilia Ghione que puede dar fe del contenido de la reunión- se había manejado la 

posibilidad de darle forma al uso del “camino del Tiro” bajo la figura de un 

comodato similar al existente en Villa Autódromo. 

 

Esta tarea ha quedado pendiente y nos interesaría poder retomarla para establecer un 

criterio de formalidad de dicha situación ya que, como se expuso en aquella 

oportunidad y en reiteradas ocasiones ante miembros del Concejo y del Ejecutivo 

Municipal, hasta ahora todo ha sido verbal y de largos años, habiéndose comenzado 

mucho tiempo atrás con un compromiso de la Municipalidad de ceder máquinas y 

herramientas para colaborar en el mantenimiento del predio de la institución a 

cambio de dicho uso del camino. Además, en la reunión de referencia, se 

mencionaron otros temas que deberían ser reflotados en un próximo encuentro. 

 

La segunda situación está relacionada con que, estando en estos días cumpliéndose 

el primer año de la declaración del Tiro como Patrimonio Cultural, no hemos sido 

convocados a ninguna reunión de parte del Consejo Asesor que regula su 

funcionamiento.  

 

De acuerdo a lo publicado en el sitio web municipal 

(http://www.sunchales.gov.ar/files/Movimiento%20Saldos%20Diciembre%202015.

pdf) , diciembre de 2015 cerró con la partida con un movimiento a favor importante:  

 

7020 Transf. Patrimonio Cultural Sunchalense: Presupuesto: 321.895; Ejecutado: 

122.345,69; Saldo: 199.549,17 (erogado: 38,0%).  

 

Como entidad que podría acceder a estos fondos, nos interesaría conocer el 

mecanismo por el cual se puede recuperar esos 200 mil pesos así como también, lo 

correspondiente a este año en curso. Estando ya ingresando al último cuatrimestre, 

de acuerdo a lo publicado en el sitio web municipal 

(http://www.sunchales.gov.ar/files/Movimientos%20Saldos%20Julio%202016.pdf) 

no se ha ejecutado nada de la partida asignada, la cual es sustancialmente menor a la 

del año anterior: 

 

7020 Transf. Patrimonio Cultural Sunchalense Presupuesto: 125,327; Ejecutado: 

0.00; Saldo: 125,327.00 (erogado: 0.0%). 

 

Saben ustedes que en el útimo tiempo, nuestra entidad, además de las prácticas 

deportivas habituales, ha sido el lugar en el cual se ha formado el personal integrante 

de la GOE local. Por otra parte, luego de la implementación de esta dependencia 

policial, han sido varias las oportunidades en las cuales cedimos las instalaciones 

para la capacitación y entrenamiento ya no solamente de efectivos locales sino 

también de miembros de la región, así como también nos visitan frecuentemente 

agentes de la Seccional 3º de Policía para realizar prácticas. Si bien mantenemos el 
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criterio de colaboración para con ellos, contamos con proyectos especiales, 

apuntados a mejorar la prestación del inmueble y oferta de servicios y posibilidades 

que generamos, para lo cual debemos efectuar diversas erogaciones.  

 

No obstante, al mismo tiempo, tenemos que encarar el mantenimiento del casco 

histórico, el cual ha tenido severos daños desde el temporal del pasado mes de 

febrero, así como también otras áreas del polígono que también se han visto 

afectadas. Hasta el momento, hemos encarado las reparaciones con fondos propios, a 

partir del compromiso de socios y de miembros de la Comisión Directiva, aunque 

los gastos a afrontar sobrepasan nuestra capacidad actual por lo que, acceder a 

fondos presupuestados en las partidas antes mencionadas, permitiría acelerar las 

tareas y evitar mayores deterioros. 

 

Desde ya, quedamos a disposición para las reuniones que consideren necesarias a fin 

de poder avanzar en estas y otras temáticas que tengan que ver con nuestra 

institución, la cual intenta como desde su fundación, mantener un vínculo directo 

con la comunidad ofreciendo un espacio de uso para todos quienes pretendan 

formarse en la práctica deportiva. 

 

 

Ariel Balderrama. 

Presidente Tiro Federal Sunchales. 
 


